

SG Allersberg



3:3

Halbzeit 2:2



1. FC Sindlbach

Schiedsrichter: Werner Hofbeck // Zuschauer: 60

Aufstellung: Marius Meyer, Simon Lechner, Peter Ramsauer, Waldemar Iltchenko, Ferhan Kahve, Ömer Ceyhan (75. Tido Friesenborg), Fabian Silberhorn, Matthias Gerngroß (46. Lukas Lerke), Lucas Gerner (55. Manuel Wenzel), Mohmd Safaiye, David Perko (55. Johannes Schmidt)

Zu Beginn der Partie agierte Allersberg überlegen, und Kahve erzielte bereits früh nach einer Hereingabe von Ramsauer das 1:0. Im direkten Gegenzug führte ein individueller Abwehrfehler zum Strafstoß für Sindlbach, den Fügl verwandeln konnte. Allersberg zeigte sich allerdings davon unbeeindruckt und ging durch Safaiye mit einem Distanzschuss durch die "Hosenträger" wieder in Führung. Sindlbach bekam dann einen Handelfmeter zugesprochen, den erneut Fügl zum 2:2-Pausenstand verwandelte. Nach Wiederbeginn kam der FCS dann deutlich besser aus der Kabine. Klemm brachte in der 46. Minute die Gäste in Führung. Der eingewechselte Wenzel, der nach zwei Jahren Verletzungspause sein erstes Punktspiel bestritt, stach als Joker und besorgte nach einem Freistoß von Safaiye von rechts den Ausgleich. Die Hausherren hatten in der Folge wieder mehr Spielanteile und auch einigen Chancen, die jedoch zurückgepfiffen wurden. SGA-Spielleiter Gärtner zeigte sich nach der Partie nicht ganz zufrieden mit der heutigen Ausbeute, räumte jedoch auch ein, dass Sindlbach keineswegs wie ein Tabellenvorletzer aufgetreten sei.

Tore: 1:0 Ferhan Kahve, 2:1 Mohmd Safaiye, 3:3 Manuel Wenzel